

平成三十年 新春を迎えて



新年あけましておめでとうござ
います。
町民の皆さまには、輝かしく、
希望に満ちた平成三十年の新春を
お迎えのことと、心からお慶び申
し上げますとともに、この新年が
皆さまにとりまして、また、鹿部
町にとって、素晴らしい年であり
ますよう心からお祈り申し上げま
す。

私は、平成二十九年二月の町長
選挙におきまして、町民皆さま方

の温かいご支援をいただき、町政
を担わせていただくこととなり、
もう少しで一年というところであ
りますが、この間、町民の皆さま
にお約束いたしました、三つの政
策

一 町の魅力を高める。

○盤石な漁業体制づくり

○地場企業支援による雇用・

賑わいづくり

○道の駅を拠点とした観光に
よるまちづくり

○行財政改革による財政規律
の堅持

二 多様な人材育成。

○スポーツ・文化活動支援強
化

○鹿部の郷土愛づくり

○人間力を意識した教育環境
の充実

三 子ども、お年寄りの幸せ。

○高齢者福祉の充実

○減災体制づくり

○地域交通体制づくり

○子育て世代支援

の実現に向け、平成二十九年度を
「挑戦の年」と位置づけ、まずは、
役場内において、朝礼の復活、職
場における基本的マナーの再確認、

月一回の幹部職員勉強会等を実施
し、私を含めました職員の意識改
革に取り組み、あたたかな、ぬく
もりのある役場にできればと考え
ております。

次に、私の政治信条でございま
す、「進むべき道は、町民皆さま方
の中にある！」の考えから、町民
の皆さまと気軽にコミュニケーション
が取れるよう、毎月、町長室
において「語らい町長室」を実施
いたしております。



「語らい町長室」

また、町が行っている事業等に
ついて皆さまと意見交換できるよ
う、六月と十二月に「対話ミーテ
ィング」を各地域において、開催

することができました。



「対話ミーティング」

どちらも、今後とも継続して参
りたいと考えておるところでござ
いますし、役場と本別中央会館に
は、意見・提案箱も設置し、町民
皆さまの小さな気づきや想いを大
切に、「心豊かな笑顔あふれ光り
輝く町」を目指して参ります。

また、子育て世代の皆さま方か
らご要望が多数ございました、幼
稚園での長期休暇時の「預かり保
育」につきましても、幼稚園や関
係課のご努力により試験的ではご
ざいましたが、実施することがで
き多くの方々のご利用をいただき
ました。今後は〇歳から二歳まで